

Soyez audacieux !



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Alors Josué parla à l'Eternel, le jour où l'Eternel livra les Amoréens aux Israélites, et il dit devant Israël : Soleil, arrête-toi sur Gabaon et toi, lune, sur la vallée d'Ajalon ! Le soleil s'arrêta et la lune suspendit sa course jusqu'à ce que la nation se soit vengée de ses ennemis. Cela n'est-il pas écrit dans le livre du Juste ? Le soleil s'arrêta au milieu du ciel et ne s'empressa pas de se coucher, durant presque tout un jour. Il n'y a pas eu de jour comme celui-là, ni avant ni après, où

l'Eternel ait écouté la voix d'un homme, car l'Eternel combattait pour Israël." ([Josué 10:12](#))

Peut être que vous hésitez à demander quelque chose à Dieu ?

Josué a été audacieux. Il a demandé l'arrêt de la course du soleil, pour défaire le camp ennemi complètement et ne pas leur donner le temps de se regrouper.

Vous savez, nous avons parlé de la lumière dernièrement et cette lumière habite en nous, si vous l'avez acceptée bien sûr. Cette lumière n'est pas le soleil qui s'arrête au dessus de notre tête, c'est mieux encore, c'est l'Esprit de Christ en nous. Et ça c'est puissant !

Pourquoi dans ce cas ne vivons-nous pas ou ne gagnons-nous pas certaines victoires ? Possiblement parce que nous laissons l'ennemi se regrouper. Et ce n'est pas nécessaire, puisque nous avons toute autorité sur lui.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Cessons de penser que Dieu est loin et non concerné... Aujourd'hui, soyez audacieux dans votre demande car si c'est selon son cœur, vous allez vous rendre compte rapidement qu'il n'est pas sourd.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com